



TRAVAUX SUR LE CANAL DU FOREZ

Le printemps pluvieux n'est pas propice à l'irrigation dans la plaine.

Alors on en profite pour terminer les chantiers en cours :

- La vanne des Marmites est en fonctionnement. Cet ouvrage va nous permettre de gérer plus finement la ligne d'eau et ainsi d'économiser environ 1 Million de m³ sur l'année. Les manipulations seront plus simples, plus rapides et plus sécuritaires sur cet ouvrage, permettant la régulation des débits sur l'ensemble du canal et l'alimentation de l'artère de l'Hôpital (environ 1000 ha desservis).
- Le chantier sécurité sur, notamment 5 siphons, un pont canal et une vanne se termine. La sécurité du personnel d'exploitation est améliorée en réduisant les risques de chute lors des opérations d'évacuation des flottants ou de manipulation des batardeaux. En parallèle, des clôtures ont été modifiées.
- La campagne de fauche se prépare. Le démarrage des opérations est prévu autour du 10 juin, à confirmer avec la météo. L'herbe a poussé en quantité sur les berges, la campagne de fauche va être longue et intense.
- Enfin sur Uzore, les essais démarrent, preuve que les travaux se terminent. Vous en saurez plus dans le prochain épisode...



Siphon rue de l'Agriculture



Vanne des Marmites